



Ofrecerá empleo temporal la IP a migrantes foráneos

El sector privado está dispuesto a dar empleo temporal a migrantes extranjeros, sobre todo en estados donde mayor inversión se ha recibido, aseguró Francisco Cervantes, presidente del CCE. Advirtió que saben que primero la mano de obra debe garantizarse para los mexicanos, pero ahora que el desempleo está en mínimo histórico, por humanidad buscarán apoyar.—Leticia Hernández / PÁG. 6



Estado de derecho. Pide IP fortalecerlo para propiciar mayor empleo.

ADVIERTEN RIESGOS

Dará IP empleo temporal a migrantes

LEÓN, GUANAJUATO
ENVIADA

LETICIA HERNÁNDEZ
lherandezm@elfinanciero.com.mx

El sector privado nacional está dispuesto a dar empleo temporal a una parte de los migrantes que se refugian en las ciudades fronterizas, señaló Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), identificando en la industria el área de oportunidad.

“Primero la mano de obra debe ser garantizada a los mexicanos, pero ahora que estamos en el mínimo histórico de desempleo, por humanidad estamos buscando los ‘cómos’ con Migración (INM) para poder formalizar algunos de los migrantes, capacitarlos y darles la oportunidad”, dijo en la inauguración de la Reunión Anual de Industriales de la Concamin.

Por su parte, José Abugaber, presidente de la Concamin, destacó que “si fortalecemos el Estado de derecho y generamos condiciones propicias para generar empleos, podemos sumar a quienes están en la informalidad, así como a los migrantes nacionales, incluso extranjeros, a la planta laboral mexicana”.

Por su parte, Héctor Tejada Shaar, presidente de la Concanaco Servytur, alertó que “la Cámara de Comercio de Ciudad Juárez nos pide ayuda urgente para que este tema de los migrantes se controle porque tiene una repercusión muy importante en el sector terciario. Tamaulipas y Chihuahua son los estados en donde se registran las afectaciones principalmente en ventas, desabasto e incremento de la inseguridad”.